

Asclépiade incarnate¹



Vivace indigène du Québec. À cultiver pour attirer les papillons, et plus spécialement le monarque . **La chenille du monarque se nourrit exclusivement de feuilles d'asclépiades.** Ses fleurs odorantes, groupées en ombelles, sont rouges ou rose pourpré. Elle paraît plus délicate que l'**asclépiade commune** avec ses feuilles plus étroites et effilées et ses follicules plus longs, étroits et lisses. De plus, elle ne partage pas le même habitat que l'asclépiade commune. L'asclépiade incarnate est une espèce de milieux humides comme les marais, les fossés, les rivages des cours d'eau et des lacs.

Elle peut être plantée dans nos platebandes, car elle n'est pas envahissante comme l'asclépiade commune. **Comme elle préfère les sols humides et frais, il faudra penser à l'arroser surtout pendant leur premier été.**

Hauteur : 60 à 120 cm

Largeur : 40 à 60 cm

Floraison : rouge ou rose pourpré, odorante, de juillet à août

Attraits pour la faune : attire les papillons, les pollinisateurs et les colibris. Plante hôte et plante nectarifère pour le papillon monarque.

Exposition : soleil, mi-ombre

Type de sol : préfère un sol frais ou humide, mais peut tolérer des conditions un peu plus sèches

Remarque : n'est pas envahissante

¹ <https://espacepourlavie.ca/carnet-horticole/asclepiade-incarnate>